

# Königswetter und Dauerregen

Antruper feiern ein zweigeteiltes Schützenfest und lassen sich die Laune auch am Sonntag nicht verderben



Der Hofstaat des Antruper Schützenvereins mit dem „großen“ König Thomas Mielemeier (hinten 3. von rechts) und dem „kleinen“ Kinderkönig Jan Kockwelp (vorne 2. von rechts).

Foto: Silke Heemann



Vorsitzender Friedrich Prigge mit den Jubilaren Burkhard Schröer, Günter Tiemann, Erich Knemöller und Heinrich Diersmann (von links).

**LENGERICH.** Es war ein zweigeteiltes Schützenfest, das am Wochenende in Antrup gefeiert wurde. Samstag herrschte königliches Wetter, als unter anderem die neue Majestät, Thomas Mielemeier, von den Vereinskameraden ausgeholt wurde. Am Sonntag der große Kontrast: Dauerregen. „Das hat es in 30 Jahren noch nicht gegeben“, meinte Schriftführer Hans-Dieter Lagemann mit Blick gen Himmel.

Thomas Mielemeier hatte sich bereits zuvor die Kö-

nigswürde beim Schießen mit 30 Ringen gesichert. Dem Hofstaat gehören weiterhin der zweite Schütze Andreas Guttman sowie der dritte Schütze Werner Wischnewski an. Thomas Mielemeier wählte sich seine Gattin Karin als Königin, Andreas Guttman seine Ehefrau Sabine und Werner Wischnewski seine Partnerin Anne als Ehrendamen.

Vor dem Dauerregen am Sonntag gab es am Samstagabend zum Start des Königballs zunächst einmal Lob

für einen „Dauerbrenner“. Die Kapelle Frohsinn, so der Vorsitzende Friedrich Prigge, halte dem Schützenverein bereits seit über 30 Jahren die Treue. Starke Abordnun-

## Die Geehrten

Geehrt wurden für langjährige Mitgliedschaft: Heinrich Diersmann, Erich Knemöller und Günter Tiemann (alle 50 Jahre) und Burkhard Schröer (40 Jahre). Silberkönig ist Die-

gen der Vereine Aldrup, Exterheide und Wechte trugen neben dem Auftritt der Musiker – die Band „Road Driver“ spielte – zu einem gelungenen Fest bei.

ter Mielmeier, der „Ex-Majestäten-Pokal“ (Wanderpokal) ging an Rolf Nie-mer. Vereinsmeister sind Friedrich Prigge (Nicht-Aktive) und Dieter Lagemann (Aktive).

Höhepunkt am Sonntag war das Kinderschützenfest. Gegen 18 Uhr gab Friedrich Prigge den Kinderhofstaat unter tosendem Applaus bekannt: In diesem Jahr errang Jan Kockwelp die Kinderkönigswürde, seine Königin ist Shiva Binnemann. 2. Schütze wurde Leo Prigge, ihm zur Seite steht Ehrendame Marit Prigge. 3. Schütze im Bunde wurde Jannis Groenhoff mit seiner Ehrendame Liz Mielemeier.

Mit dem Schützenball endete das Fest.